Gring

- - - En el desahogo del tercer punto de la orden del día, tomó la palabra la Lic. Ma.Elena Espinosa, Presidenta Municipal, manifestando que convenía que las Comisarías que tuviesen más de 500' (quinientos) votantes, como son: Tecolapa, Caleras y Cofradía de' Morelos, tuviesen una convocatoria para elecciones, especial y diferente a las demás comisarías de menos de 500 (quinientos) votantes, proponiendo a consideración de los ahí reunidos 2 (dos) proyectos de convocatoria para este primer grupo de comisarías, siendo el primero presentado por la Comisión. Plural de Regidores y el segundo por la Secretaría del H. Ayuntamiento.- Para éllo tomo la palabra el Lic. Roberto Alcaraz Andrade manifestando que' e/ra/ muy importante que se presentaran esos dos proyectos y convehiente además estudiarlos y discutirlos solicitando además que se entregara una copia de los mismos a los miembros del Cabildo. A continuación tomo la palabra el Sindico Lic. Roberto Nieto Ca rrazco, después de haber estudiado los dos proyectos, diciendo que el proyecto presentado por la H. Secretaría del Ayuntamiento' era el más completo y más adecuado a las circunstancias de la población, por lo que votaba prorque este proyecto fuera aprobado -

previo estudio.

HOJA No. 2 ACTA No.6

🛊 A continuación tomo la palabra el Regidor Carlos Enrique Velazco quien manifestó que el segundo conproyecto era más rico en su contenido, más completo, y con éllo las votaciones serían más convenientes. Al punto de vista anterior se sumaron los Regido res Audelino Flores Jurado y el Lic. Roberto Alcaraz Andrade. --A continuación el Cabildo emitió por unanimidad el siguiente acuerdo: "Se aprueba para su estudio y discusión el proyecto pre sentado por la Secretaria del Ayuntamiento relativo a las elecci<u>o</u> nes de Comisario, Propietario y Suplente, de las poblaciones de' Tecolapa, Caleras, y Cofradía de Morelos". Acto continúo se pasó a estudio uno por uno de los artículos de que consta dicho pro yecto de convocatoria aprobándose los primeros seis artículos referentes a sus bases y sus tres puntos de considerandos. Y res pecto al artículo 7 de sus bases se acordó que, después de las -19:00 horas podría prolongarse o disminuirse ese término según hubiera votantes. Y con respecto al artículo 16 de las mismas bases se acordó por unanimidad de votos que en caso de que se provoquen disputas en las votaciones se suspenda la toma de protesta y el caso se turne al Cabildo y resolviendo ésto siempre de acuerdo a la buena fe. A continuación el Honorable Cabildo y' por unanimidad de votos llegó al siguiente acuerdo: "Se aprueba' en su totalidad, con las observaciones que se hacen con anterioridad, la convocatoria para la celebración de las elecciones de' los Comisarios, Propietario y Suplente, de las poblaciones de -Tecolapa, Caleras y Cofradía de Morelos, la cual consta de 16 artículos relativos a las bases y tres considerandos, señalando' el día 13 de marzo del año en curso para que se realicen las ele cciones".

Nuevamente tomó la palabra la Presidenta Municipal, Lic. Ma. Ele na Espinosa Radillo, quien manifestó que ponía a consideración de los integrantes del Cabildo copias de dos proyectos de convocatorias para las elecciones de los Comisarios Municipales de los poblados de Ruiz Cortinez, Cofradía de Hidalgo, el Saucito, San Miguel del OJo de Agua, Callejones, CHanchopa, Ladislao Mo<u>re</u> no, Pascuales y la Salada, poblaciones que tienen menos de 500 -(quinientos) votantes, y que un proyecto lo había formulado la Comisión Plural de Regidores y el segundo lo había preparado el C. Secretario del Ayuntamiento. En ese instante entregó a los reunidos copia de cada uno de los proyectos de convocatoria. - -<del>To</del>mó la palabra el Regidor Roberto Alcaraz Andrade, después de unos instantes de estudios de los proyectos de convocatoria, man/ifestando que el proyecto presentado por el C. Secretario del Ayuntamiento era de tomarse en cuenta con relación al otro pro yecto porque previene normas y todo lo que pueda acontecer en cualquier elección. Y después de estudiarse esta proposición y discutirse los proyectos de ambas convocatorias, el Cabildo por' unanimidad de votos acordó aprobar para su estudio y discusión ' el proyecto para las elecciones presentado por la Secretaría del

H. Ayuntamiento. Acto continúo tomó la palabra el Regidor Carlos

Jung

M

HOJA No.3 ACTA No.6

Enrique Velazco manifestando que el proyecto que se aprobó para - su estudio debe ser aprobado también por el Cabildo porque está - completo y es confiable. A continuación, habiendo sido estudiado' y discutido el proyecto citado, los integrantes del Cabildo por - unanimidad de votos llegaron al siguiente acuerdo: Se aprueba la' convocatoria para elegir los Comisarios Municipales, Propietario y Suplente, de las poblaciones de Ruiz Cortinez, Cofradía de - Hidalgo, el Saucito, San Miguel del Ojo de Agua, Callejones, Chan chopa, Ladislao Moreno, Pacuales y la Salada, la cual consta de - tres considerandos y diez artículos y se fijó el día 14 de marzo' del año en curso para las votaciones respectivas. - - - - - - - -

ASUNTOS GENERALES: A continuación el Regidor Carlos Enrique Velazco, tomó la palabra manifestando que en la población de Tecománhabía muchos lotes baldíos, abandonados, llenos de inmundicias y de maleza y era necesario que el Ayuntamiento tomara cartas en el asun to requiriendo a los dueños de esos lotes para su limpieza y debi do acotamiento. A esta propuesta se unieron los Regidores Miguel' Mendoza Pérez, Audelino Flores Jurado, Anastasio Rojas, por lo que los integrantes del Cabildo, por unanimidad de votos, acordaron que: El Ayuntamiento requiera a los dueños de los lotes bal díos para que en un término perentorio los limpien debidamente y' en lo futuro se abstenga cualquier Regidor de abogar en favor de' cualquier dueño de lote baldío requerido para esos menesteres.- -A continuación tomó la palabra la Regidora Gloria Rocha manifes tando que ya en una pasada reunión del Cabildo se pidió que la orden del dia se entregara un dia antes de efectuarse ésta; para', lo que el Regidor Carlos Enrique Velazco dijo que no era necesa, rio un dia antes sino se entregara oportunamente, ya que en esos' puntos del orden del día había unos de sumo ciudado. También el' Sindico Roberto Nieto manifestó que con frecuencia sucede que de√ ben efectuarse reuniones extraordinarias y que por su urgencia no dan cabe a citas y a entregas de la orden del día como lo pide la Regidora Gloria Rocha.

Más adelante el Regidor Anastasio Rojas manifestó que la destru - ción que ha hecho el mar del tramo de la carretera entre los Balnearios el Real-Pascuales se puede balastrear por el lado inte - rior del rancho que se encuentra adyacente y asi habilitar ese - paso para el próximo período de la Semana Santa. Para éllo el Regidor Lic. Roberto Alcaraz manifestó que un trabajo en ese lugar, de relleno y compactación, ocuparía mucho dinero, ya que era nece sario hacer una obra seria para oponerla a la erosión del mar, y'

thing

Colomba ...

pleo

por lo tanto era necesario comunicarse con el Lic. García Brito, en su carácter de funcionario de Gobierno del Estado para que se facilite el dinero y medios necesarios. A continuación el Cabildo llegó por unanimidad de votos al siguiente acuerdo: Que una - Comisión de Regidores estudie juntamente con el Arq. Eduardo - Wong, Director de Obras Públicas Municipales, y se determine qué debe hacerse en la rehabilitación del tramo de carretera averiado que se encuentra entre los Balnearios del Real y Pascuales".

A continuación el Regidor Miguel Mendoza Pérez manifestó, como otro punto de la orden del día, que se buscase un lugar apropiado para reacomodar a los Tianguistas, a lo que manifestó la Presidenta Ma. Elena Espinosa que es el Ayuntamiento quien regula y fiscaliza cada piso que ocupan los tianguistas, quienes deben estar manifestados en la Secretaria de Hacienda, aclarando que los dueños de las casa aledañas a los puestos de los tianguistas estan sumamente molestos con éstos, y de éllos de han recibido infinidad de quejas por lo que es necesario señalarles un nuevo' lugar que sea el adecuado. A lo anterior se sumaron los Regido res Carlos Enrique Velasco, Lic. Roberto Alcaraz, anastasio Ro jas y Miguel Mendoza Pérez, logrando el Cabildo por unanimidad de votos llegar al siguiente acuerdo: "Que la Comisión de Comercio, Mercados y Restaurantes y el Director de Obras Públicas del Ayuntamiento busquen un lugar apropiado en el que definitivamente se establezca el Tianguis Semanal". Después tomó la palabra la Licda. Ma. Elena Espinosa, Presidenta Municipal, manifestando que en los Trabajos Sociales, "Unidos por Tecomán", han faltado' los Regidores, como también en sus guardias que deben presentar' en la Presidencia Municipal, solicitando además que estas deben' cubrirse por las tardes ya que así lo demanda el Público. Por su cuenta tomó la palabra el Regidor Audelino Flores Jurado' quien manifestó que solicita se le indique con tiempo suficiente qué clase de trabajo se va a realizar en los sábados por Teco mán, para así llegar puntualmente a las 8:00 de la mañana con fontaneros, palas y machetes o cualquier herramienta que se nece yite.

continuación tomó la palabra el Regidor Roberto Alcaraz Andrade quien manifestó también que los funcionario y Regidores deben estar siempre en estas labores sociales, llegandose a continuación por unanimidad de votos del Cabildo al siguiente acuerdo: "Que los funcionarios y los Regidores del Ayuntamiento se presenten los sábados correspondientes a llevar a cabo las labores sociales a que se refieren los sábados "Unidos por Tecomán".

- - - No habiendo más asuntos que tratar, se dió por terminada - la presente sesión a las 20:50 horas del día de su fecha. - - --

LICDA. MA. ELENA ESPINOSA RADILLO PRESIDENTA MUNICIPAL Gund

Me

C.J.JESUS CISNERÓS ESPINOSA REGIDOR

of the last of the second

um

C. ANASTASIO ROJAS OLIVARES REGIDOR

EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL

LIC. ROBERTO CALLEJA ANDRADE